

Gelungener Start der Konzertreihe „Sommernachtsträume“ mit zwei Big Bands

Holzminden (td). „Sommernachtsträume“ wurden am Sonnabendabend auf dem Holzmindener Marktplatz auch trotz der widrigen Wetterverhältnisse geweckt. Das Konzert der Big Band Holzminden unter der Leitung von Alexander Käberich, die zusammen mit den „Salt Peanuts“ auftrat, der Big Band der Hochschulen aus Lübeck, ließ die kühlen Temperaturen vergessen. Die zwei Bands groovten mächtig los, sorgten für einen fetten Sound auf dem Marktplatz. Sie ergänzten sich perfekt und deckten zusammen die unterschiedlichen Musikgeschmäcker von Swing über Latin bis Funk und Jazz voll ab. Wer bei diesem Auftaktkonzert der Reihe „Sommernachtsträume“ Lust auf mehr bekommen hat, kann sich schon auf eine Fortsetzung freuen. Am Sonnabend, 9. Juli, treten die „Feldbergmusikanten“ auf dem Holzmindener Marktplatz auf.

Foto: td

